

Desde la Porxada

por Jaime Viñallonga

TRES MUERTOS

Estos últimos días, han fallecido tres jóvenes a consecuencia de accidentes de circulación, cuando conducían sus motocicletas. Tenemos el convencimiento de que algo habrá que arbitrarse para evitar que se nos mueran tantos jóvenes a caballo de las máquinas, de las que están tan apasionados.

MATARO CAPITAL DEL VALLES

Así lo entiende la Compañía Nacional Telefónica de España, y por ello acaba de instalar las oficinas comerciales al servicio del Vallés Oriental en la capital del Maresme. Eso ya era así en los años 1800 cuando reinaba Isabel II, y se quintaban los soldados en Mataró y la administración comarcal residía allí.

CONFERENCIAS

La Asociación Cultural, empieza hoy un ciclo de conferencias sobre la economía a cargo de un comunista, dos demócratas y dos socialistas, y a lo que parece, estos señores aportarán ideas para resolver las actuales dificultades económicas. Ojalá. Lo podremos saber si vamos a las conferencias que tendrán por marco la vieja iglesia de San Francisco.

BALL DE DONCELLES

Ya se publicará amplia información gráfica y literaria de Ball de doncelles, pero un apunte nuestro puede ser la concentración de disfraces en la plaza de José Antonio, el desfile por las calles de la ciudad, bien apoyado por la plantilla de la policía municipal, y que el patio del Casino, fue durante un par de horas lugar de jolgorio y alegría infantiles compartidas por padres y abuelos quienes evocaban los viejos recuerdos de esta centenaria tradición.

LA DESPEDIDA DE CABRERA

Aparecerá también en otro lugar del periódico la despedida de José Antonio Cabrera como representante del sindicalismo vallesano a todos los niveles, y el juramento y toma de posesión de Font Padró. Cabrera, sin duda, dejará un gran vacío en la Organización del sindicalismo vallesano, pero lo que sí debe reconocerse es que Cabrera es un hombre que no cambia la chaqueta fácilmente: valientemente se enorgullecó de haber servido al pueblo vallesano bajo el Caudillaje del Generalísimo Franco. Y esto ahora no se lleva mucho.

LOS PNN

Larga la huelga de los PNN contra quienes nada tenemos que objetar, pues si piden mejoras y no se las concede el Ministerio algo tienen que hacer. Es lástima sin embargo que hagan coincidir el nuevo año, cada año, la misma historia, que hace que el curso se rompa, y con él muchas ilusiones estudiantiles. Sin embargo es de desear que cuando aparezca esta nota ya se estudie con plenitud y se enseñe mucho, dado que con la huelga se habrá podido repasar asignaturas. Es de desear que de una vez y para siempre se acabe con la huelga y ello será posible si los PNN obtienen todo lo que piden, que a nuestro entender no es más que lo que debería pedir cualquier funcionario de la Administración del Estado, la Provincia, el Municipio, los Sindicatos y cuantos se dedican a profesiones más o menos liberales. Que se acabe con el cuento de las profesiones liberales; que todos somos trabajadores aunque las manos las tengamos tiernecitas por no coger el azadón, el pico, la pala, la soldadora o la hoz. Ojalá se inspiren ya de una vez los sesudos ministros de Educación y Ciencia, y encuentren la ciencia para resolver lo que hasta ahora se resolvía en los vapuleados sindicatos verticales, tras largas, difíciles, pero prácticas conversaciones, entre patronos y obreros. En este caso el empresario es el Estado, y el Obrero, un PNN.

LA FIESTA DEL SANTO ANGEL DE LA GUARDA

Se celebrará en el Hogar del Pensionista del Ministerio de Trabajo en la calle José María Puntas. Empezará el festival sobre las dos de la tarde, con una invitación a la típica coca de postre, y un recital de zarzuela.

NOCHE INFERNAL

Quede claro que no es publicidad, pero la noche infernal del Hotel Europa nos ha llamado la atención por lo rojizo de su colorido, en contraposición con la participación burguesa de su continente. Sabemos que los asistentes a esta noche infernal lo pasaron muy bien, pues la cena estaba muy bien condimentada, y la orquesta tocaba bien, pero la rojez del ambiente le dio modernidad a una fiesta que caducada hace cuarenta años, vuelve a aparecer como novedad no sólo para los jóvenes, sino para los ingenuos

burgueses, mis muy queridos amigos, que me vapulean cuando me siento revolucionario, me elogian cuando me siento poeta y de seguro prefieren rojez infernal al azul claro y limpio de mi camisa que nunca niego.

TREINTA Y DOS AUTOCARES

Son los que se están preparando para el traslado de los dos mil asvatistas, a la Santa Montaña de Montserrat, en la que van a reunirse, para orar y dar gracias a la Moreneta, por los favores que vienen recibiendo de ella. Dos mil jubilados que en la sexta jornada de convivencia de la Obra de los Homenajes a la Vejez, patrocina la Caja de Pensiones. Cada año se obra este maravilloso milagro de la convivencia entre quienes dejaron ya el trabajo, por merecer un descanso mejor y más digno del que tienen. Pocas son las opciones que se preocupan por resolver un problema que ASVAT viene planteando ante los altos organismos: La mejora de las pensiones. Vamos a ver si la «Moreneta» nos da otro empujón este año, ya que los ministros de Trabajo se hacen el sordo, a otorgarnos a los pensionistas el salario mínimo, para los demás trabajadores de España.

EL RAMON DAGA

El Ramón Dagá tiene su sede en la calle Clavé 79, Granollers según aparece en los periódicos. Aquí deben acudir antes del día 28 de este mes, cuantos deseen tomar parte en este concurso de cine Amateur, en su undécima edición y que organiza Asociación Cultural y patrocina con 100.000 pesetas el Ayuntamiento de nuestra ciudad. Este premio el jurado puede repartirlo entre las obras de mayor interés. El Ramón Dagá que naciera hace doce años, sigue ilusionado camino, totalmente renovado de la endeblez inicial, que podemos asentar a doce años vista, pero que en aquel tiempo tenía el encanto del recuerdo de este cineasta local, Ramón Dagá, cuyo recuerdo ya no desaparecerá, que es lo que inicialmente se trataba.

LA CALLE SAN SALVADOR

O bien uno está mal informado, o bien aquí se nos ha hecho boicot a los vecinos de la calle San Salvador, la calle más desdichada de la ciudad, que por tener hasta nos visitan ladrones que nos limpian de los aburguesados recuerdos de unas medallas de primera comunión, un anillo de boda único o bien una pelliza comprada por suscrip-

ción familiar. La calle San Salvador, sin embargo puede ser una de las más cortas y más bonitas de la ciudad. ¿Cuándo puede ser esto? Pues cuando las piquetas la despanzurren y las máquinas machaquen piedra, arena y alquitrán y den a sus vecinos un piso firme, para no quemar con el fango más zapatos. Quisiera que mis lectores (siempre uno cree que alguien le lee), no piensaran que hablo de mi propia calle, pues la de San Salvador es mi calle vecina, sino de otras muchas pequeñas calles, que al parecer no són de Dios.

CAMBIO DE NOMBRES

La propaganda todo lo puede. Ir machacando cambia muchas cosas y hasta nombres de calles y plazas. Sin dar tiempo a que se dé a la plaza Calvo Sotelo el nombre que ya tenía de Pau Casals, ya se la llama plaza del Monument. Que pase a nivel oficial y cambiarlo de plaza y nombre. Pero en donde metemos los nombres de Calvo Sotelo y Pau Casals? Ustedes que han designado y popularizado la plaza de EL MONUMENT, tienen la palabra. Aquí cada cual hace de su capa un sayo, por variar y es lógico que la plaza de la Corona, siga siéndolo. Cambiemos las cosas, pero si no les importa un poco democráticamente. ¿Entramos o no entramos en el juego?

ADIOS AL AGUA

Aunque tema de barbería nos interesó mucho. Parece que después de haber encauzado el río Congost, para matar ratas y salvar vidas, ahora resulta que hemos cortado las fuentes, las minas y los pozos de agua, con esta obra hidráulica, la mayor que hemos realizado a nuestro cargo, en Granollers. ¿Existe a no existe peligro de que nos quedemos sin la escasa agua propia que poseíamos? De momento parece que en Palou ha aparecido una veta de agua muy importante que podría dar una explicación a este problema, que hemos conocido mientras un buen barbero nos arreglaba las barbas.

APARCAMIENTOS SUBTERRANEOS

Parece que a pesar de los muchos proyectos, los aparcamientos subterráneos no se ponen en marcha y habría que preguntarse el porqué. Ahora que uno se está situando en la oposición real, que es un sitio donde se está comodísimo, nota que hay cosas que ni el diablo las entiende. Y es que se proyecte sobre las nubes...

Nota de Redacción. — Esta sección es de la responsabilidad absoluta de quien la firma, y las opiniones que en ella se vierten no son necesariamente compartidas, ni por la revista, ni por quienes en ella trabajamos.
